



## *Une magnifique semaine de Hanoucca pour les enfants de Negba !*

- Des activités manuelles diverses : création de bougies, décoration de beignets...
- Des allumages de bougies dans chaque Maison, avec jeux, chansons ...
- Une grande fête à Beer-Sheva au cours de laquelle chaque groupe a présenté un petit spectacle qui avait été spécialement préparé pour l'occasion.
- Une distribution de plus de 280 cadeaux offerts par l'Association Ezra Yehudit, autour de beignets et d'un spectacle pour les enfants à Beer-Sheva ainsi qu'à Jérusalem.
- Des excursions dans le Neguev adaptées à chaque groupe...



*Tout cela a permis aux enfants des Maisons de l'Espérance  
de passer une magnifique fête de Hanoucca!*

# MERCI

*à tous pour votre fidèle soutien!*